

## Ministerio de Relaciones Exteriores

Acompañar y apoyar a la Viceministra de Diáspora y Movilidad Humana, Señora Cindy Mariella Portal, durante su visita a las Ciudades de Brisbane, Queensland, y Sídney Nueva Gales del Sur, Australia.

**Institución:** Ministerio de Relaciones Exteriores

**Nombre o título del viaje:** Acompañar y apoyar a la Viceministra de Diáspora y Movilidad Humana, Señora Cindy Mariella Portal, durante su visita a las Ciudades de Brisbane, Queensland, y Sídney Nueva Gales del Sur, Australia.

**Funcionario que viaja:** Ulises Eduardo Jovel Orantes

**Cargo del funcionario:** Consejero

**Destino:** Ciudad de Brisbane, Queensland y Sídney, New South Wales

**Fecha de salida:** 21/07/2022

**Fecha de regreso:** 27/07/2022

**Valor del pasaje:** \$430.00

**Pasaje pagado con:** Fondos institucionales

**Valor de los viáticos:** \$900.00

**Viáticos pagado con:** Fondos institucionales

**Otros gastos:** \$1,285.00

**Otros gastos pagado con:** Fondos institucionales

**Objetivos del viaje:** Durante esta visita el Embajador Werner Matías Romero, recibirá a la Señora Viceministra a su llegada al aeropuerto en Brisbane y la acompañará al conversatorios donde se reunirá con la diáspora salvadoreña en la Ciudad de Brisbane y así como a las entrevistas con los candidatos a cónsules honorarios en la Ciudad de Queensland. Asimismo el Licenciado Ulises Jovel, Consejero, en la Embajada, dará apoyo en conducir el vehículo para el desplazamiento de la delegación, así como fungir en calidad de colector autorizado para la Feria de Identidad de emisión del Documento Único de Identidad (DUI) los días sábado veintidós y domingo veinticuatro de julio de dos mil veintidós, ambos darán su apoyo a la organización de los conversatorios con la diáspora, tanto en Brisbane como en Sídney. Además se coordinará el reconocimiento al único restaurante de comida salvadoreña en Australia, Raza Central, ubicado en la Ciudad de Sídney, también habrá un encuentro con el equipo de rugby que apoya a los deportistas salvadoreños, también se hará visita a empresario importador de productos salvadoreños, el Consejero Ulises Jovel apoyará también al camarógrafo para las tomas que realizará de proyectos audiovisuales. En la visita oficial se estrecharán lazos con la diáspora salvadoreña residente en Brisbane como en Sídney, Australia, con miras a trabajo conjunto para lograr un compromiso de la diáspora de la diáspora salvadoreña en Australia, que deseen colaborar en proyectos de desarrollo, también se promoverá la participación en la feria de identidad.

**Observaciones:** Aereo